



Métadonnées

Cartes de base numériques de l'Ontario de l'EGDO

Description générale

Les cartes de base numériques de l'Ontario (comme les CBO papiers) couvrent tout le sud de l'Ontario à l'échelle de 1:10,000 et le nord à l'échelle de 1:20,000, selon la même grille que les CBO papier. Les cartes numériques renferment les références géographiques associées aux éléments topographiques, culturelles et cadastrales. Les thèmes comprennent l'hypsographie, l'hydrographie, la végétation, les parcs, les édifices et les infrastructures liées aux transports et aux communications.

Restrictions

L'utilisation de ces données est strictement réservée aux membres du personnel enseignant, du personnel de soutien et de la communauté étudiante de l'Université d'Ottawa à des fins de recherche et d'enseignement seulement. Les utilisateurs doivent obligatoirement signer un formulaire d'acquisition et d'utilisation avant d'avoir accès aux données. Veuillez contacter le centre d'information GSG pour obtenir les données. Le ministère des ressources naturelles de l'Ontario devrait être cité sur tous produits découlant de l'utilisation de ces données.

Format des données

Shapefiles, ArcInfo coverage et ArcInfo Export (.e00)

Détails techniques

Projection : Transverse mercator

Datum : NAD83

Données recueillies à différentes dates.

Accès aux données

Les données sont disponibles au Centre d'information GSG. Informez-vous auprès du personnel.

Format de citation

Ministère des Richesses naturelles de l'Ontario. Cartes de base de l'Ontario. [fichiers d'ordinateur].

Peterborough : Ministère des Richesses naturelles de l'Ontario, [].

Metadata

OGDE Digital Ontario Base Maps

Description

The Ontario Base Maps (OBM-like product) cover all of Ontario at scales of 1 : 10 000 in southern Ontario and 1 : 20 000 in northern Ontario by individual OBM tile number. The contents of the OBM's include the geographic references of the topographic, cultural and cadastral features of Ontario. These features include hydrography, vegetation, transportation, buildings, communication, parks and hypsography.

Data Use Restrictions

Use of the data is restricted to University of Ottawa students, faculty and staff for academic teaching and research. Users are required to sign a Data User agreement before files may be acquired. Please contact GSG to obtain data. All use of the data shall acknowledge the Ontario Ministry of Natural Resources as the owner of copyright.

Data Format

Arc/Info Shapefiles, Arc/Info Export (.e00)

Technical Details

Projection: Traverse Mercator

Datum: NAD83

Data gathered at various dates.

Accessing the Data

The OBM data files are available in the GSG. Consult staff for further information.

Citation Format

Ontario Ministry of Natural Resources. Ontario Base Maps. [computer file]. Peterborough : Ontario Ministry of Natural Resources, [].